

OVACIONES

VIERNES 24 DE ENERO DE 2020 | NUMERO 25452 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Javier Sicilia: me quito si es necesario

CUERNAVACA, Mor.- Si para que Andrés Manuel López Obrador reciba a los integrantes de la marcha es necesario que yo me haga a un lado, lo haré sin problema, dijo ayer Javier Sicilia.

El fundador del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad comenzó ayer junto a centenares de personas desde Cuernavaca, Morelos, una marcha para pedir paz y seguridad en México junto a Julián y Adrián LeBaron, a quienes les fueron asesinados tres mujeres y seis niños en noviembre, en el poblado de Bavispe, Sonora.

La protesta emprendió la misma ruta que hace nueve años, pero esta vez para pedir un encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador, de quien critican sus políticas.

Ver página 5



Foto: Cuartoscuro

GASEAN A MIGRANTES

FRONTERA HIDALGO.- Mujeres y niños fueron rociados con gas lacrimógeno. Un elemento de la Guardia Nacional fue captado burlándose y será sancionado.

Ver página 4

‘No callamos a Porfirio; lo queremos’

POR PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados federales de Morena, Mario Delgado Carrillo, rechazó que haya habido censura contra el diputado Porfirio Muñoz Ledo y aseguró que había un formato establecido para la comparecencia de la presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra.

Luego de que durante la presentación del informe de la CNDH se le impidió tomar la palabra y mostrarle un video a la presidenta de la Comisión, Rosario Piedra, Delgado insistió en que ya había un acuerdo sobre el desarrollo de la reunión y que no se podía modificar, aunque lo haya pedido Muñoz Ledo.

“Lo queremos y lo respetamos, es un referente muy importante para nosotros. La Comisión Permanente está sujeta a los acuerdos que se aprueben y no siempre se pueden alterar”, sentenció.

‘Crimen busca niños’

POR URBANO BARRERA

El crimen organizado tiene problemas para reclutar sicarios y por ello recurre a integrar niños y jóvenes en sus filas reconoció ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia en Palacio Nacional comentó que el gobierno da opciones de empleo para que los menores se alejen de las armas.

Al referirse al caso de Chilapa, Guerrero, donde los niños fueron armados para sumarse a los grupos comunitarios, aseguró: “Estamos atendiendo las causas, tenemos que enfrentar la violencia, hay que dar opciones a niños, a jóvenes, alejarlos de las armas, de la violencia y eso es lo que se está haciendo, en todos lados”.

Ver página 3

Garantiza tratamientos contra el cáncer

AMLO: directores de los hospitales están coludidos

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que detrás de las manifestaciones de familiares de niños con cáncer, hay mafias dedicadas al robo y que reaccionan porque se les acabó el negocio.

Ordenó se investigue a todos los directores de hospitales de alta especialidad, pues algunos están

coludidos con empresarios y dueños de laboratorios monopólicos.

Durante su conferencia de prensa afirmó que desde hoy -ayer- se garantizará, al ciento por ciento, los tratamientos y atención médica a los niños cáncer, porque ello es lo más importante, por encima de las cuestiones legales.

Dijo que si es necesario implementará un Plan de Emergencia en

el que convocará a otros hospitales especializados, incluso a instituciones privadas para garantizar la salud.

Aseguró que ahora, por las reacciones de los conservadores la salud universal y gratuita va con más energía.

Indicó que el gobierno de la 4T vencerá las resistencias, la corrupción y no cederá ante los monopolios.

Ver página 3

VENTANA

Dramas humanos, sin duda.

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9

FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 11